
ڈ تعز /  نعائم  خالد:
اقر اجتماع هيئة الشراكة المجتمعية أمس برئاسة محافظ محافظة 
تعز الأخ حمود خالد الصوفي رئيس مجلس إدارة صندوق الشراكة 
عن المجلس المحلي تسخير الميزانية المرصودة لمكافحة الفقر 
والبطالة في جهد الشراكة وفق خطة تعد على أساس دراسات 
وبحث علمي مع إصدار قرار اعتماد ما يحصل من زكاة الفطر من 
المشمولين بالضمان الاجتماعي رصيدا يعود لصالحهم وتخصيص 
نسبة من ميزانية المجلس المحلي لأغراض الشراكة المجتمعية 
وتمويل برامجها وأنشطتها وتشجيع التجار للإسهام وتقديم الدعم 
المالي لصالح الصندوق .وكذا استقبال الحالات المحالة من الشراكة 
والتعامل معها مجانا من قبل المستشفيات وتسهيل تمويل بعض 
الأنشطة التي تحول الإعالة الى أنتاج بتوفير قروض ميسرة من قبل 
بنك التضامن وسبأ الاسلاميين وبنك التسليف وبنك الأمل للتمويل 

الأصغر والأوئل للتمويل الأصغر ونماء للتمويل الأصغر .
واش��ار  قرار الموافقة الى ض��رورة  الإسهام في تبني الحالات 
المستهدفة بالشراكة المجتمعية بالرعاية والحماية الاجتماعية من 

الجمعيات والمؤسسات المشاركة في هيئة الشراكة .
وفي الاجتماع أكد محافظ المحافظة أن المحافظة مع الأعمال 

والأنشطة المدروسة والمنظمة والتي تسهم في خدمة المجتمع من 
حيث التخفيف من الفقر والبطالة . 

حضر الاجتماع الأمين العام  الأخ محمد سعيد الحاج. 

الأخ/ رئيس تحرير صحيفة 14 أكتوبر المحترم
تحية وبعد،،،

الموضوع: نشر رد مكتب الشؤون الاجتماعية والعمل م/ عدن

بداية نهديكم أطيب التحايا وإشارة إلى الموضوع أعلاه نرجو 
شاكرين نشر تعقيبنا على الخبر المنشور في صحيفتكم الموقرة 
والصادرة يوم الاثنين الموافق 5 أبريل 2010م العدد 14780 في 
ضوء تعقيب إدارة أمن عدن على ما نشر في صحيفة 14 أكتوبر 
بعنوان “ ما حدث في كورنيش الشهيد قحطان الشعبي جريمة 
إرهابية بامتياز “ للكاتب خالد عبدالسلام ، ونود الإفادة أن مكتبنا 
تابع باهتمام بالغ ما نشر عن هذا الموضوع وفي الوقت نفسه نضم 

صوتنا إلى صوتكم ونستنكر ما حدث .
وحول تساؤلكم عن دور الأجهزة الأخرى حيث تم الإشارة إلى مكتب 
الشؤون الاجتماعية والعمل باعتباره مشرفاً على نشاط الجمعيات ومن 
ضمنها جمعية الإحسان الخيرية وهنا نؤكد للقارئ الكريم ولكاتب 
المقال أن التواصل مع الأجهزة الأمنية مستمر وإذا ثبت وتأكد أن 

رئيس جمعية الإحسان أو أحد أعضائها قد تورط فعلًا بالاعتداء على 
العائلات في كورنيش قحطان الشعبي بخورمكسر فإنه سيتم اتخاذ 

الإجراءات القانونية اللازمة سواء على الجمعية أو أحد أعضائها.
شاكرين لصحيفة )14 أكتوبر( وكاتب المقال اهتمامهما.

الشؤون  مكتب  من  رداً  14أكتوبر  صحيفة  تسلمت 
في  نشر  ما  على  عدن  بمحافظة  والعمل  الاجتماعية 
الصحيفة أمس الاول الإثنين تحت عنوان “ ما حدث في 
كورنيش الشهيد قحطان الشعبي جريمة إرهابية بامتياز“، 

وعملًا بحق الرد ننشره كاملًا كما وصلنا : 

رئي�س مجل�س الإدارة - رئي�س التحرير

ت�سدر عن م�ؤ�س�سة 14اأكتوبر لل�شحافة والطباعة والن�شر -عدن - الجمهورية اليمنية
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ل���ي�������س ال�������ش���ج���اع م�����ن ي���ع���رف 

ب����لخ���ط����أ ول����ك����ن م����ن لا ي���ك���رره

ميزان الكلام

في�صل ال�صوفي

ڈ اللجنة الوطنية للأمن والسلامة توصي 
منذ عامين بحل مشكلة لا تزال قائمة إلى 
اليوم.. وفي مارس 2009م قالت إنها أقرت 
آلية وضعتها شركة الغاز لسحب أربعة ملايين 
العدد  إن  تالفة، وقيل  اسطوانة غاز منزلي 
الحقيقي للاسطوانات التالفة يزيد على الأربعة 
ملايين.. ففي سوقنا نحو “15” مليون اسطوانة 
متنوعة الماركات.. “22” ماركة استوردت باسم 

أدوات منزلية بدون التحقق من مواصفاتها.
في مارس 2009 قالت اللجنة إنها واللجان 
المتفرعة عنها ستكون في حالة انعقاد دائم 
لمتابعة تنفيذ المهام المتعلقة باتلاف أربعة 
ملايين اسطوانة والتأكد من أن سوقنا صار 

خالياً من هذه القنابل!
وفي شهر أغسطس قالت اللجنة إنها أمرت 
ستة  لمدة  الغاز  اسطوانة  استيراد  بحظر 
أشهر لكي تتمكن من تقييم الوضع الحالي 
للاسطوانات في السوق واستبعاد التالف منها!
ڈ منذ ذلك الوقت وإلى الآن حدثت أحداث 

غازية كثيرة.. وبقيت المشكلة كما هي.. أربعة 
ملايين اسطوانة تالفة هي نفسها التي كان 
الكلام  يدور حولها قبل عامين.. والسحب بلا 
سحب.. تفجرت اسطوانات وتسببت في حرائق 
وقتل وحرق.. تكررت أزمات الغاز.. تضاعفت 
أسعار الغاز.. تكاثرت اسطوانات الغاز واستمر 
باب استيراد الاسطوانات مفتوحاً.. أنجز مشروع 
الغاز..  الغاز في بلحاف بشبوة.. تم تصدير 
استخدم الغاز في إنتاج الكهرباء.. وبعد هذا 
كله تحدثت لجنة الأمن والسلامة هذا الأسبوع 
عن أربعة ملايين اسطوانة غاز تالفة مطلوب 
سحبها من السوق.. ولكن هذه المرة تغير الكلام 
قليلًا، حيث تنازلت اللجنة عن طلبها بالسحب 
الفوري وقالت إن على الشركة اليمنية للغاز أن 
تسحب التالف وتستبدله بجديد ذي مواصفات 
دولية خلال خمس سنوات من الآن.. ويعلم الله 
ماذا ستفعله بنا الاسطوانات هذا العام والأربعة 

الأعوام القادمة، وماذا ستفعل شركة الغاز؟
ڈ لجنة الأمن والسلامة التي يترأسها نائب 
وزير الداخلية تتحدث اليوم عن المشكلة نفسها 
التي تحدثت عنها قبل عامين.. مع أن المشكلة 
هي أع��رق من ذلك وهي اليوم أخطر، وقد 
يكون حجمها تضاعف.. ونحن لا نلوم اللجنة 
هنا لأنها مجرد هيئة تراقب وتجمع معلومات 
وتدرس وتوصي وصايا من أجل أمن الناس 
وسلامتهم.. وبعد ذلك ينتقل أمر التنفيذ على 
الأرض إلى هيئات أخرى معنية.. هذه الهيئات 
أولها الحكومة ممثلة ب��وزارة النفط، ووزارة 
النفط ممثلة بشركة الغاز، وشركة الغاز ممثلة 
بفروعها ومحطاتها ومعارضها في المحافظات 
دور  يأتي  ه��ؤلاء  جانب  وإل��ى  والمديريات، 
السلطات المحلية ودور المواطن أيضاً بوصفه 
صاحب المصلحة الأولى في تطهير السوق من 

القنابل الاسطوانية شديدة التدمير.
الحكومة بوصفها المسؤول الأول عن حماية 
مواطنيها من هذا الخطر يجب أن تنصت جيداً 
للجنة الأمن والسلامة وأن تقوم بواجبها في 
حشد وتنظيم الأفراد والهيئات المعنية بتأمين 
المجتمع من الخوف والأضرار التي تهدده بها 
ملايين الاسطوانات التالفة، وأن تقدم المال 
اللازم لذلك، ومن أجل التحرر من المشكلة 
عليها أن تعمل من الآن على حظر استيراد 
اسطوانة غاز واحدة غير مطابقة للمواصفات 

الدولية.

هل نلوم لجنة الأمن 
أم الحكومة؟

في توضيح من مكتب الشؤون الاجتماعية والعمل بعدن حول حادثة 
الاعتداء على العائلات في كورنيش الشهيد قحطان الشعبي : 

نستنكر ما حدث وسنتخذ الإجراءات القانونية ضد أي جمعية 
يثبت تورط رئيسها أو أحد أعضائها في الاعتداء 

محلي عدن يقر إنزال مناقصة لتوصيل التيار الكهربائي إلى ملاعب خليجي )20( 

ب�����إرادة غ��ري��ب��ة وغير 
الأه��واء  تستمر  عقلانية 
والأم����زج����ة ال��م��ث��خ��ن��ة 
والصراعات  بالانتكاسات 
في  والمختلقة  الدونية 
الساحة  على  ح��ض��وره��ا 
عبر  اليمنية  ال��وط��ن��ي��ة 
السلبية  أدبياتها  تكريس 
بتغييب الحقائق وتضليلها 
العمل  أب��ج��دي��ات  ومسخ 
السياسي الديمقراطي الذي 
انتهجته بلادنا منذ ميلاد 
الوحدة اليمنية المباركة، 
بهدف استيعاب المتغيرات 
المحلية والدولية وتمتين 

الوحدة الوطنية، وإشراك القوى السياسية 
في فهم المشكلات ومحاولة إيجاد الحلول 

لها.
السياسية لم  القوى  أن بعض هذه  إلا 
الخروج من شرنقة  وللأسف-   – تستطع 
ماضيها وأدوات صراعاتها مع ذاتها أو مع 
من حولها، لذا نجدها – من خلال مواقفها- 
غير مستعدة لتفهم مفردات واقعها وما 
يفترض منها عمله لتجنيب البلد ويلات 
الشتات والتهاوي في مزالق عبثية شديدة 

الظلمة حاضرا ومستقبلا.
فهذه القوى وما يصدر عنها من مواقف 
الشديد تسيء في  وبيانات- مع الأس��ف 
مجملها إلى الوحدة الوطنية وتعمل على 
تأزم الوضع والتحريض على العنف وإثارة 
الفوضى وخلق مخاوف لدى المواطن من 
الاقتصاد,الأمر  وانهيار  الأوض��اع  ت��ردي 
الذي يجعل المواطن متقاعساً عن مواجهة 
التحديات الماثلة.خاصةً عندما تبشر بأن 
اليمن مقبل على مجاعة،وكأنها بذلك ليست 
جزءاً من هذا الوطن ولا يعنيها شعبه..إذ أنه 
يفترض بها أن تشحذ الهمم وتدعو  المجتمع 
إلى الوقوف أمام تلك التحديات والعمل بجد 
على الخروج من أي أزمة اقتصادية تواجه 
اليمن مستقبلًا ،وإنما ذهبت إلى ترديد 
كلمة المجاعة وكأنها شامة بالشعب اليمني 
لفقره ،وهي بذلك لا تريد للوطن أن يخرج 
من ضائقته الاقتصادية،بل  كلما وجدت أن 
أوضاعه بدأت تستقر، خرجت علينا ببيان أو 
تصريح مستخدمةً فيه كل أساليب التهويل 
بالإحباط  العام  ال��رأي  لتصيب  والترويع 
واليأس ، وكأنها لاهم لها سوى إثارة الفتن 
والمشاكل ,وذر الملح في الجروح التي ما 

فتئت تندمل, والطعن في 
خاصرة هذا الوطن.

مصير  تأكيد  بكل  لكن 
هذه المواقف العبثية دائما 
ما تنتهي بمصدريها إلى 
إليها  ذهبت  التي  النهاية 
نواياهم، والمتتبع لمواقف 
يجد  الصراعيين  ه��ؤلاء 
لمعرفة  م��ش��دوداً  نفسه 
على  ت��واج��ده��م  حقيقة 
حيث  السياسية  الساحة 
المفترض أن ينطلقوا منها 
الالتزام  إلى  خلالها  ومن 
بالمسؤولية  والإح��س��اس 
على  وال��ع��م��ل  الوطنية 
تجاوز الخلافات السياسية بدلا من البحث 
مسبقة  بمواقف  وتغذيتها  الأزم��ات  عن 

ومهترئه لا تخدم اليمن ومستقبله.
كل  ومعنا   - نستغرب  لا  فإننا  لذلك 
اللقاء  أح��زاب  مواقف  من  المواطنين- 
إشعال  عند  يقفون  لا  حين  المشترك 
المصالح  الخروج عن  الأزم��ات وتوطين 
الوطنية بل ويتمادون في محاولاتهم – 
العجيبة- لإسقاط صورة نمطية سيئة عن 
وطنهم في كل المحافل الدولية وكأنهم 
بذلك ينتقمون من هذا الشعب ويرمون 
بأحقادهم في كل مكان يمكن أن يصلوا 
إليه أليس ذلك غريبا على هؤلاء الذين 
ننتظر منهم أن يكونوا في صف الجماهير 
وليس في جانب الخارجين على القانون 
ويحول  الوطنية  الوحدة  يهدد  من  وكل 
الساحة اليمنية إلى كتلة من الصراعات 
التي لا يمكن التكهن بنتائجها الوخيمة 

على الجميع.
كفاكم  تضليلًا..  كفاكم  لهؤلاء  نقول 
تنصلًا عن مسؤولياتكم الوطنية.. كفاكم 
جديدة  عناوين  عن  البحث  إل��ى  هروبا 
وهلامية وكفاكم ارتهانا واتكاءً على آخرين 
في نفوسهم ما يكرهه شعبنا ويذمه ترابنا 
ومنجزاتنا,فاليمن ووحدته الوطنية أولى 

لكم من خزعبلات وأهواء العابثين.
أما آن لهؤلاء الجلوس إلى طاولة الحوار 
بدلا من صناعة ثقافة التذمر والعصيان 
لمختلف  الأوان  آن  وهل  الدولة..  على 
بزمام  تمسك  أن  المجتمعية  النخب 
المبادرة المسئولة للوقوف بجدية أمام 
ولا  عقل  يقبلها  لا  التي  المواقف  تلك 

منطق ولا دين؟!.

الوطن أولًا.. يا هؤلاء

مراد القد�صي

ڈ عدن / �سباأ:
ناقشت الهيئة الإداري��ة للمجلس المحلي بمحافظة عدن 
أمس برئاسة أمين عام المجلس عبدالكريم شائف عدداً من 
المشاريع المقدمة من مدير مديرية خورمكسر وانزال مناقصة 

بشأنها.
لطوارئ  الصحية  الخدمات  تحسين  المشاريع  وتضمنت 
مستشفى الجمهورية  بمبلغ 17 مليوناً و 500 ألف ريال ومشروع 
إعادة تأهيل صالة تحضير الأسماك بالمعهد البحري بمبلغ 15 
مليوناً و 482 ألف ريال ومشروع إعادة تأهيل السكن الداخلي 

للمعهد البحري بكلفة 17 مليوناً و767 ألف ريال .
وقد أقرت الهيئة إنزال مناقصة بشأن مشروع توصيل التيار 
الكهربائي إلى ملاعب خليجي 20 المقدم من فرع المؤسسة 
العامة للكهرباء بعدن بكلفة تقديرية تبلغ 67 مليوناً و 685 

ألف ريال.
كما أقرت تقديم دعم مالي بقيمة 500 ألف ريال لفرقة خليج 
عدن لإقامة الاحتفالية الخاصة بمناسبة مرور خمس سنوات 
على تأسيس الفرقة وتكريم عدد من الرواد من ممثلي وفناني 

المحافظة الذين شاركوا الفرقة أعمالها.

ڈ عدن / اإبت�سام الع�سيري :
ف��ي فندق  ال��ي��وم   تبدأ صباح 
جولدمور بمحافظة عدن فعاليات 
الاجتماع التشاوري الوطني لتطبيق 
الأمومة  حول  الممارسات  أفضل 
المأمونة  برعاية وحضور أ.د عبد 
الكريم يحيى راصع وزير الصحة 
وال��ذي سيعقد  والسكان   العامة 

خلال الفترة من 7 – 8 ابريل .
خلال  الاج��ت��م��اع   ويستعرض 
مجال  في  التجارب  أه��م  يومين 

والممارسات  والطفل  الأم  رعاية 
التي تصب في هذا الجانب، منها 
التي قدمت في بانكوك  التجارب 
2010 والتي يستعرضها د. حمودة 
الخدمات  م��ش��روع  م��دي��ر  حنفي 
للوكالة  التابع  للصحة  الأساسية 
كذا  الدولية  للتنمية  الأمريكية 
تجربة اليمن ) 2007 – 2010 ( في 
التي  الفضلى  الممارسات  تعزيز 
من شأنها أن تعنى بالأم والطفل 
الراعبي  جميلة  د.  وتستعرضها 

وكيل وزارة الصحة العامة لقطاع 
السكان ، كما سيتم في الاجتماع 
عرض تقديمي لتجربة مستشفى 
الوحدة في عدن في هذا المجال 
وك��ذا مستشفى ابن خلدون في 

لحج . 
الاجتماع سيتم عرض  وخ��لال 
متوسع لانتشار أفضل الممارسات، 
وزيارة ميدانية لمستشفى الوحدة 
بعدن ومستشفى ابن خلدون في 

لحج .

ڈ جدة / 14 اكتوبر :
أعلنت شركة طيران السعيدة اليمنية عن فتح 
خط جديد لرحلاتها من اليمن إلى المملكة العربية 

السعودية.
وقال الكابتن عبدالله الصنعاني المدير التجاري 
للشركة أنه تقرر تشغيل خط جديد من صنعاء إلى 

أبها مرورا بعدن والعكس أيضا.
وسيبدأ تشغيل الخط الجديد ابتداءً من 14 إبريل 

بيومي  حددتا  أسبوعيا  رحلتين  وبواقع  الجاري 
الأربعاء والجمعة . 

واشار  الصنعاني إلى أن اتخاذ هذه الخطوة يأتي  
وفق سياسة الشركة التوسعية في تقديم خدماتها 
للمغتربين اليمنيين في المملكة مشيرا إلى أن 
الشركة سبق أن فتحت خطوطا مباشرة من مدن 
يمنية إلى المدينة المنورة والدمام ولاقت إقبالا 

كبيرا.

ڈ �سنعاء / �سباأ:
لمقدمي  تدريبية  دورة  بصنعاء  أمس  ب��دأت 
خدمات الخط الساخن والاستشارة النفسية التي 
تنظمها على مدى3 أيام مؤسسة شركاء المستقبل 

للتنمية بالتعاون مع السفارة الاسترالية .
25 متدربا  وتهدف ال��دورة التي يشارك فيها 
ومتدربة من المستشفيات الحكومية والخاصة 
والعيادات النفسية ومنظمات المجتمع المدني الى 
التعريف بكيفية دراسة الحالة للعلاقات الزوجية 
،وأخلاقيات العمل النفسي ، والتنويم الايحائي ، 

والتدخلات النفسية في الأوقات الصعبة .

وفي الافتتاح ألقيت كلمات من مدير مؤسسة 
شركاء المستقبل نزار غانم ، ومسؤول الوحدة 
النفسية بالمؤسسة محمد عامر ، ومدرب الدورة 
علي حسن وهبان أشاروا فيها إلى أهمية نشر الوعي 
الصحي والنفسي بطريقة علمية من خلال إجابة 
استشاريين متخصصين عن أسئلة واستفسارات 
المتصلين ، واستعرضوا الانشطة والفعاليات التي 

نفذتها المؤسسة منذ إنشائها في عام 1992م . 
الخط  يقدمها  التى  الخدمات  استعرضوا  كما 
الساخن في الاستشارات التربوية والاجتماعية 

والنفسية للجمهور من مختلف الفئات والأعمار.

اليوم .. بدء الاجتماع التشاوري حول الأمومة الآمنة 

)السعيدة( تفتح خطاً جديداً لرحلاتها إلى السعودية 

دورة لمقدمي خدمات الخط الساخن والاستشارات النفسية 

تنظمه وزارة الصحة العامة والسكان في عدن

في إطار سياسة الشركة التوسعية
مدرسة )الغرباني( تقيم معرضها العلمي والفني بمناسبة اليوم المدرسي

ڈ عدن / يا�سمين اأحمد علي:
مسؤولية  ليست  القضية  هذه 
يقومون  ال��ذي��ن  أو  الشحاتين 
بسرقة المنازل، ولكن مسؤولية 
أهل المنزل الذين يتركون أبواب 
أكثر  أو  ال��دوري��ن  ذات  منازلهم 

مفتوحة.
وفي هذه الأثناء قام المبلغ )ع، 
ع، س( في حي الكبسي بمديرية 
قيام مجهول  بالإبلاغ عن  صيرة 
وعلى  منزله..  من  ذهب  بسرقة 
الفور قامت أجهزة البحث الجنائي 
بالمديرية بوضع خطة بحث وتحر 
من قبل شرطة كريتر، وتم إلقاء 
القبض على المتهمة التي تدعى 
عام�ا(   30( العمر  م(  س،  )س، 

المستوى الدراسي أمية.
وتبين المذكورة قامت بالدخول 
المبلغ، وذل���ك تحت  إل��ى م��ن��زل 
ستار أنها شحاتة، وعندما رأت أن 
أصحاب المنزل في الدور العلوي، 
تمكنت من الدخول إلى غرفة النوم، 
وفتحت الدولاب  وأخذت الذهب من 
الدولاب وتمكنت من الهرب بسبب 
عدم وجود أي فرد من أفراد الأسرة.. 
وفي تلك الأثناء كان طفلها الصغير 

مرافق�ا لها.
واح��ت��وت ال��م��س��روق��ات على : 
 + بدلة   +  21 عيار  شوالية   9(

4 وزغ + 8 خواتم وأس��ورة + 2 
شوالية صغار وساعة يد ثمينة.. 
المسروقات بمليون  وتقدر قيمة 
وقد  يمني..  ري��ال  أل��ف  ومائتي 
اتسم العمل الأمني بروح الفريق 
الواحد المستمر، وأثبت في عمله 
سرعة الإجراءات التي كان لها الأثر 
الإيجابي في كشف هوية اللصة 

المجهولة.
خلال  المتهمة  ضبط  ت��م  وق��د 
ساعتين من فعلتها، وأحيلت إلى 
الإج��راءات  لاتخاذ  العامة  النيابة 

القانونية اللازمة ضدها.

شرطة كريتر تضبط شحاتة بسرقة ذهب

هيئة الشراكة المجتمعية بتعز تعقد اجتماعها برئاسة المحافظ 

عصام عمر وادي  أيوب أبوبكر محمد

اجتماع محلي عدن

د . نزار غانم يحاضر في الدورة

الصوفي يترأس اجتماع هيئة الشراكة المجتمعية

من فعاليات التكريم

عصام عمر وادي
مدير إدارة الجمعيات

 أيوب أبوبكر محمد 
مدير عام مكتب الشؤون الاجتماعية 

والعمل م / عدن

ڈ عدن / اأثمار الوالي :
ت�سوير / عبدالواحد

للتعليم  الغرباني  م��درس��ة  احتفلت 
الأساسي بمديرية صيرة باليوم المدرسي 
وذلك بإقامة حفل تكريمي وفني ومعرض 
علمي وفني عرضت فيه أعمال الطلاب 

خلال عام.
وفي افتتاح الحفل ألقت الأخت /إيمان 
عبدالله الشعيبي مديرة مدرسة الغرباني 
خلالها  رحبت  كلمة  الأس��اس��ي  للتعليم 

بهذا  سعادتها  عن  معربة  بالحاضرين 
اليوم الذي يكرم فيه المعلمون والمعلمات 
المتميز خلال  والطالبات على نشاطهم 
العام الدراسي الحالي .. شاكرة جهودهم 
التي بذلوها من أجل إنجاح العام الدراسي 
2009 – 2010م بالإضافة إلى المعرض 

الخاص بإبداعات الطلاب المتميزين.
تلا تقديم عدد من الأغاني والأوبريتات 
طالبات  قبل  م��ن  والتمثيلية  الغنائية 

المدرسة.

في اختتام الحفل تم تكريم عدد من 
المعلمين والمعلمات والطلاب وأولياء أمور 

الطلاب.
حضر الحفل الإخوة / عبدالله اليزيدي 
بمديرية  والتعليم  التربية  مكتب  مدير 
أبوبكر مدير ع��ام مكتب  وأي��وب  صيرة 
عدن  في  والعمل  الاجتماعية  ال��ش��ؤون 
الهيئة  مدير  نائب  قاسم  سعيد  وحسن 

العامة للمياه والصرف الصحي في عدن.


